

# Association "Timoun Lekòl"

Elle a été créée en 1993 pour soutenir sur le long terme l'école "Union des Amis". Elle est animée par un groupe de parents d'élèves de l'école Notre-Dame de la Miséricorde à Angers, autour de Geneviève qui retourne régulièrement en Haïti.

Elle permet aux enfants d'ici de connaître la vie des petits Haïtiens et de découvrir leur culture. Elle a un site :

<http://www.timounlekol.org/>

Elle envoie 3 000\$ US par trimestre en Haïti pour l'école "Union des Amis"



Elle recueille l'argent nécessaire en proposant des actions à l'école Notre-Dame de la Miséricorde à Angers : petits-déjeuners, vente de parts de couscous, vente d'artisanat haïtien et de cacao. Elle participe aussi à des actions dans d'autres écoles primaires de la région des Pays de Loire.

La plus grande partie de son budget provient de dons pour lesquels elle envoie des reçus fiscaux.

Après le 12 janvier 2010 et le **séisme** qui a écrasé la capitale Port au Prince, la région n'a pas été touchée directement, mais a dû accueillir des réfugiés. L'Association a envoyé 3 000 \$ US supplémentaires, distribués pour assurer les premiers besoins. En septembre, elle a ajouté un financement pour les fournitures scolaires.

Le 20 novembre 2010, elle a fêté les 20 ans de fonctionnement de l'école Union des Amis, en même temps que la remise de la Légion d'Honneur à Geneviève Grevêche, fondatrice de l'Association.

En 2011, à la demande de ses partenaires, elle a financé une action de prévention contre le **choléra** en envoyant des agents de santé sur le terrain, en lien avec les dispensaires locaux.

En 2012, la demande a porté sur la formation de paysans à la conservation des sols. L'Association a financé une formation de 3 jours pour 35 personnes, animée par des jeunes de la région formés en agronomie.

En 2023, elle a fêté son 30<sup>ème</sup> anniversaire autour de trois musiciens haïtiens en organisant une belle soirée.

En 2024, elle est toujours là, en soutien à l'école Union des Amis qui a le courage de continuer malgré les difficultés.

Merci à vous tous qui nous soutenez.